

Augmentation du prix de l'électricité Une dérèglementation catastrophique pour les Français !

Le gouvernement a annoncé une nouvelle augmentation du prix de l'électricité au 1^{er} août 2023.

Cette hausse de +10 % vient s'ajouter à celle de + 15 % du 1^{er} février 2023.

En 2023, les Français vont donc subir une augmentation de + 25 % en une année.

Depuis 2006, les Tarifs Réglementés de Vente de l'électricité ont augmenté de + 63 %!

La CRE a rappelé fin juin 2023 que « le Gouvernement a limité à + 15 % TTC la hausse moyenne des TRVE au 1^{er} février 2023, alors que le calcul des coûts de fourniture réalisé par la CRE à cette date aurait donné une hausse théorique de 99 %. Au 1^{er} août 2023, les TRVE théoriques se situent désormais 74,5 % TTC au-dessus des tarifs gelés actuellement en vigueur. »

La fin programmée du bouclier tarifaire fin 2024 va probablement générer de nouvelles hausses en 2023 d'un niveau très important pour réaliser un rattrapage par rapport au prix déterminé par la CRE...

Pour FO Énergie, ces augmentations des TRVE sont purement et simplement la conséquence de la dérèglementation du marché de l'énergie.

Aucun gouvernement depuis ces 20 dernières années n'a eu le courage d'une part de réaliser un bilan contradictoire de l'ouverture des marchés et d'autre part reconnaître que cette ouverture est un échec total.

Il en va pourtant de l'intérêt général tant cette ouverture des marchés condamne les Français, les entreprises et les industries à être les victimes des marchés financiers.

FO Énergie trouve inacceptable de faire payer aux consommateurs le prix du maintien d'une concurrence idéologique et purement artificielle.

À l'heure des enjeux portés par l'électricité, à l'heure de l'impératif climatique et de l'avenir du secteur énergétique français, il faut mettre un terme à ce désastre économique et social qui ne sert en rien l'intérêt général, mais plutôt celui des marchés financiers.

Contraint par l'Europe d'aligner les prix de l'électricité sur ceux du gaz, ces augmentations successives ne sont malheureusement qu'un début, car il s'agit du début de la fin du bouclier tarifaire. Le contribuable qui est aussi consommateur aura encore à régler la note dans les mois à venir.
C'est pourquoi FO Énergie porte un projet d'avenir : le Pôle Public Nationalisé de l'Énergie Décarbonée.

